



La "LETTRE" de l'ATSCAF Cyclo 69 n°500

21 Février 2012



atscaf cyclo 69. Club FFCT n° 07061

A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

La sortie du Samedi

18/02/2012

1eres pédalées AMPLEPUIS







Bruno MAILLOL-Florian CABAJ-Annick BASTIDE- Raymond BUCHALIN Monique et Jean Jacques PECH-Françoise et Pierre FOUILLANT Evelyne LEFRANCOIS-Bernard CHAREYRON-Raymond CHATENAY Patricia JOHANNES-Thierry et Xavier VALOT-Pierre DUMAS

Texte de Jean-Jacques PECH:

27 clubs étaient présents dont 24 du Rhône, 95 féminines et 32 jeunes Nous étions au total 306 participants, dont 90 marcheurs et 55 VTTistes. Sitôt arrivés, le soleil fait son apparition et à notre grand bonheur va nous accompagner tout au long de cette après-midi. Nos amis de Val de Reins Cycliste nous ont concocté de superbes parcours dans un décor idyllique, d'autant plus enchanteur que le paysage a conservé de nombreuses traces des rigueurs de l'hiver de ces 15 derniers jours, ce qui, avec un mélange de soleil nous procure un grand plaisir.

Les parcours route nous emmènent à la Chapelle de Mardore, puis nous montons à la Croix-Chaprenne, le petit parcours rejoignant Amplepuis par Magny puis Cublize pendant que le grand suit la route de crêtes passant par Bussière, Meaux la Montagne pour finir au Col de la Cambuse. Descente sur Cublize, nous longeons le Lac des sapins encore bien gelé et arrivons à Amplepuis où nous attend la soupe à l'oignon chaude à souhait, avec des croûtons et du fromage râpé.... que du bonheur! Superbe idée originale du club de Val de Reins. Du vin chaud pour les amateurs nous « ravigote ».

JEAN JACQUES

A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

La sortie du Samedi



Nous étions 15 au départ.
Un bon chiffre malgré l'éloignement.
Bruno et Florian étaient arrivés dés le matin à Tarare pour avaler quelques bosses avant de nous retrouver à Amplepuis.



Après les 2 premières journées glaciales, le soleil était enfin au rendez vous. Heureusement car les monts du Beaujolais en gardaient encore les marques.

Merci aux cyclos du Val de REINS pour cette bonne idée : la soupe à l'oignon qui a été bien appréciée.

Ce n'est pas Annick qui dira le contraire !! De plus, elle est toute fière, maintenant qu'elle a reçu sa belle tenue de l'ATSCAF.

A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

La sortie du Samedi

Racontée par Raymond CHATENAY

« Plein soleil à Amplepuis, vent zéro, alors on reste à l'extérieur à se laisser chauffer par les premiers rayons du soleil 2012.

Personne ne demande à partir, c'est dire!

Bruno et Florian arrivent de Tarare avec le col du Pilon et 1 ou 2 autres cols dans les pattes. Ça promet pour cette année.

Puis notre groupe commence à s'étirer doucement pour LE 50 km.

A la sortie d'Amplepuis, Bruno décolle le peloton sur une respiration trop forte.

Je respire aussi un grand coup et je le suis.

Puis Patricia nous rejoindra avec Florian et Andrée qui bien qu'arrivée tardivement aura réussi à vite comblée son handicap.

Nous resterons tous les 5 ensemble pour profiter de ce circuit gentiment bosselé et tracé dans une belle région enjolivée par le soleil, la neige, le lac glacé des Sapins.

Excellent accueil du cyclo-club du val de Reins qui nous régalera au retour avec soupe à l'oignon, vin chaud, chocolat et autres gâteries.

Le soleil toujours présent et l'envie de pédaler nous fera repartir avec Patricia pour le petit circuit de 37 km pendant que Bruno et Florian repartiront sur Tarare.

A la sortie d'Amplepuis nous saluons nos amis Atscafiens qui reviennent de leur 50 km, des bras s'agitent, quelques mots volent dans l'air.

Mais il nous faudra 1h1/2pour faire notre périple et nous ne reverrons que Jean-Jacques et Monique toujours fidèles au poste.

Nous aurons quand même droit à deuxième grand bol de soupe à l'oignon avec croutons et fromage, délice des Dieux en cette saison.

Nous aurons fait 87 km et 1150 m de dénivelée.

Merci au Cyclo-club du Val de Reins pour cette belle journée »

RAYMOND



A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Classements des 1eres pédalées

Classements et commentaires de Jean Jacques PECH

Challenge des 1ères pédalées :

1. L'ATSCAF est ex-æquo avec l'AC3F, chaque club totalisant 61 points. Eh oui, l'ATSCAF tient tête au grand AC3F qui n'a plus connu de rival depuis 2001. L'AC3F va t-il perdre son trophée tant convoité? A noter que Samedi prochain l'AC3F est sur ses terres et avec 188 licenciés contre 54 à l'ATSCAF ce dernier va avoir du mal à rivaliser mais ne sait-on jamais!!

3. la BC Perréon totalise 50 points

Viennent ensuite les Caladois et Thizy 39 points chacun, l'ASCEM 33, l'ECOV 27, Val de Reins 26, l'ASC BNP et le SAL 25 chacun pour les 10 premiers.

Challenge Loïc Dupré Latour :

La bataille pour la 1ère place est rude puisque l'ASC BNP est en tête (1,136) mais d'un cheveu devant l'ATSCAF (1.130).

La 1ère place devrait logiquement se jouer entre ces 2 clubs.

Un peu plus loin derrière l'ASCEM (0,84) qui a un peu perdu le contact, Val de Reins (0,81), l'ECOV (0,75), l'ASCUL et Thizy (0,59), la BC Perréon (0,57), le SAL (0,52).

Les féminines

Là aussi rude bataille pour la première place et rien n'est joué 1er les Caladoises avec 18 féminines 2ème à un point l'ATSCAF avec 17 filles 3ème l'AC3F qui ne s'avoue pas vaincu avec 14 filles 4ème l'ASCEM qui peut encore espérer avec 13 féminines 5ème l'ASC BNP avec 12 filles peut jouer les troubles-fêtes. Suivent Val de Reins (10), l'ASCUL (9), la BC Perréon (8).

Les jeunes

Thizy, reprend le commandement avec 21 jeunes et peut envisager un nouveau succès. 2ème l'ECOV avec 14 jeunes 3ème l'ATSCAF avec 10 jeunes 4ème la BC Perréon avec 6 jeunes



A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Samedi prochain 25/02/2012

1eres pédalées FONTAINES St Martin

Organisées par l'Amicale Cycliste des 3 Fontaines



L'AC3F nous a promis une surprise à l'arrivée



A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Les nouvelles du club

Viron des gones

Nous avons encore besoin de volontaires pour le fléchage des circuits le samedi après-midi. Pour le moment nous sommes 9, l'idéal serait 12 personnes. Dans 1 mois , nous y serons presque.

• Week-end mythique



Vous pouvez vous inscrire ici http://bruno.kelio.org/La%20Bonette/

Voici ou nous serons hébergés : http://www.hotel-soleil-pra-loup.cote.azur.fr/

Présentation de la vallée de l'Ubaye : http://www.ubaye.com/

Des idées de circuits cyclo ici :

http://www.ubaye.com/telechargements/brochures/Guide_Ubaye_2011.pdf

Pour ceux qui viennent le Vendredi, il y a une multitude de col dans la région pour s'échauffer avant la Bonette. Téléchargez la brochure « Guide Ubaye »

• Tenues KONI

Elles sont arrivées et nous avons commencé à les distribuer Samedi à Amplepuis. Une raison de plus pour venir nombreux à Fontaine St Martin pour les récupérer.

Conférence Sport-Santé

Elle est organisée par la commission « sécurité, sport-santé » de la ligue Rhône-Alpes le jeudi 15 Mars de 19h30 à 22h30 à Bourg en Bresse. Toutes les précisions en pièce-jointe.

A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Dans le rétro

« Connaitre le passé pour comprendre le présent »

Avant de continuer à parcourir les premières lettres, Bernard nous raconte la naissance du club :

« La section cyclotourisme de l'ATSCAF a été créé en 1995 avec Evelyne Lefrançois, Jean-Pierre Checcacci, Patrick Mariani.

Puis sont arrivés rapidement (en quelques mois) Bernard Chareyron, Gilbert Lacharme

Il était donc facile de se contacter à la pause pour décider de la sortie du samedi. Patrick faisait fonction de responsable du groupe

Je photocopiais parfois des articles piochés dans "Cyclo Passion" ou autres et qui concernaient le vélo (diététique, habillement, entraînement...)

On se réunissait parfois en fin d'après midi au local syndical pour décider des parcours.

Nos sorties étaient essentiellement axées autour de Lyon.

On avait fait faire des maillots semi-personnalisés (bleus puis verts) auprès de la Griffe de l'Effort.

Puis on a ressenti le besoin de s'organiser.

Puis personne ne voulant vraiment s'occuper de la section, et la dynamique initiale retombant faute de direction, on a décidé un repas entre les cyclos (avec leurs femmes) pour mettre la question sur le tapis.

C'était sans le dire ouvertement une AG.

Pour relancer les choses je me suis proposé à cette occasion de m'occuper de la section cyclotourisme.

Evelyne à annoncé qu'elle voulait bien s'occuper des questions financières. C'est à ce moment qu'on est vraiment devenu un club. »



A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

L'agenda

Samedi 25 Février, 12h45 pour un départ groupé à 13h00
 1eres pédalées à FONTAINES ST MARTIN

Salle des Fêtes

2 circuits route: 25 - 50 kms

1 circuit VTT : 15 kms 1 circuit marche : 8 kms

• Dimanche 26 Février

Randonnée d'hiver, Gymnase BRANLY 69005

Organisation: Le Cyclotouriste de LYON (C.T.L.)

Horaire d'accueil : 8h30 à 9h30 2 circuits route : 50 - 75 kms

Du Vendredi 02 Mars au Dimanche 04 Mars

Week-end VIVIERS

- Samedi 03 Mars, 12h45 pour un départ groupé à 13h00
 Sortie club à ST ANDRE de CORCY, gare SNCF
 - Dimanche 04 Mars

La Cyclo de Lyon, Parc de Parilly

Parcours route de 15-30-60-85-105 kms, départ à partir de 07h30 Parcours VTT de 15-35-50-60, départ à partir de 07h30 http://www.lacyclodelyon.com/parcours-route.html

Jeudi 08 Mars

Réunion CODIR

- Samedi 10 Mars, 9h45 pour un départ groupé à 10h00
 Sortie club à CHATILLON d'AZERGUES
 Reconnaissance du VIRON des GONFS
 - Samedi 10 Mars

Rallye du CASSC, Complexe ROMAIN TISSERAND, CHASSIEU

A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

La photo de la semaine

1eres pédalées AMPLEPUIS



La banquise sur le lac des Sapins



A.T.S.C.A.F.: Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com